

Ô JESUS, SOYEZ-MOI JESUS !

Le martyr anglais John Bodey (à moins que ce ne soit Plessington) avait déjà un pied sur la première marche de l'échafaud quand il formula cette prière qui me sert de titre. Je te rappelle que Jésus veut dire "Sauveur."

On dit couramment "Jésus-Christ" parce qu'il est le Roi qu'on attendait ("Christ" en grec, "Messie" en hébreu, = "celui qui a reçu l'onction").

Je l'appelle aussi Notre Seigneur parce que nous lui appartenons deux fois: 1) il nous a créés. 2) il a payé pour nous récupérer.

Et on peut dire qu'il y a mis le prix.

Gabriel vient d'obtenir le consentement de Marie. L'Évangile nous dit:

Et l'ange la quitta. (Lc 1/40)

Luc aurait pu écrire "les" quitta. Marie n'est plus seule en effet. Mais les anges ne quittent jamais Dieu.

J'ai dans l'oreille la réponse de la Vierge: Qu'il me soit fait selon votre parole. En même temps qu'elle exprimait ce bel acte de foi, le mystère s'accomplissait: elle a conçu du Saint-Esprit, Ce sont les mots du petit credo. (cf aussi l'Angélu.)

Le Fils de Dieu vient de se faire homme, vient de "s'incarner", en prenant un corps et une âme semblables aux nôtres dans le sein d'une petite demoiselle, pour parler comme Sainte Bernadette.

Voilà donc un tout, tout petit homme qui commence sa carrière.

Et cet homme est le Fils Éternel de Dieu, le Verbe égal en tout à son Père.

Jamais Dieu ne s'était montré si grand: Magnus Dominus! (Ps 94/3) Mais le propre de l'amour étant de s'abaisser ... (Sainte Thérèse de Lisieux)

C'est le 25 mars que l'Église fête "l'Annonciation" (25 mars + 9 mois = 25 décembre).

Le mystère de l'incarnation est le mystère du Fils de Dieu fait homme. Tu mets cette définition dans un coin de ta toute petite tête.

J'ai connu un crétin (il s'agit de moi) qui avait tout compris du mystère. Autrement dit, qui n'avait rien compris du tout. Dans sa pensée, il y avait le corps de Jésus, et le Fils Éternel qui lui servait d'âme. C'est ce qui s'appelle escamoter un homme, et quel homme! (As-tu déjà vu un homme sans âme ?)

Il y a en effet deux natures en Jésus: la nature divine (il est Dieu) et une nature humaine créée.

Une nature humaine bien précise:

- Jésus atteindra une certaine taille qu'il ne dépassera plus. Le Saint Suaire nous fournit l'empreinte d'un corps de 180 cm. Jésus aurait pu, comme Napoléon, ne mesurer que 162 cm. Ou atteindre, comme Louis XVI, 198 cm. Mais dans ce bas-monde, on ne peut pas tout avoir à la fois ...

- Il aura sa manière bien à lui de regarder, sa démarche qui le faisait reconnaître de loin: on lit cela entre les lignes des évangiles (St Marc, en particulier).

- Ses cheveux et ses yeux avaient telle couleur et non pas telle autre.

Or, il n'y a qu'une personne en Jésus: le Fils Éternel qui dispose des deux natures.

Le même crétin (celui dont je parlais tout-à-l'heure) fermait en même temps les yeux sur une étonnante réalité. Puisque Jésus est Dieu, quand il est fatigué du chemin, quand il dit: j'ai soif, quand il s'endort dans la barque, etc..., c'est Dieu qui est fatigué, et ainsi de suite ... (les petits mots que j'ai tapés en caractères gras sont des pronoms personnels, qui par conséquent désignent la personne).

Le Fils de Dieu s'est aussi fait homme pour nous instruire par sa parole et ses exemples.

Sur la foi du Saint Évangile,

Et non sur la foi des temps,

Réglons nos sentiments...

(St L.M. de Montfort)

C'est, par dessus tout l'Évangile qui m'entretient pendant mes oraisons, en lui je trouve tout ce qui est nécessaire à ma pauvre petite âme. J'y découvre toujours de nouvelles lumières, des sens cachés et mystérieux ... (Ste Thérèse de Lisieux)

Notre cœur n'était-il pas tout brûlant au dedans de nous, quand il nous parlait sur le chemin, quand il nous ouvrait les Écritures ? (Lc 24/32)